



ひよどり通信

2017年6月号
(平成29年6月19日発行)
ひよどり学童クラブ指導員

こんにちは。梅雨の季節となりました。雨によって室内遊びが多くなるこの時期は、外遊びが大好きな子どもたちの「外で遊びたいなあ」「雨やまないかなあ」といった、少し残念そうな声が聞かれます。湿気が多く、気温の変化も激しい時期でもあるので、体調管理にはいつも以上に気をつけていきたいですね。

一年生のみんなはすっかり学童の生活にも慣れ、学年を超えて仲良くなり楽しく遊んでいます。仲良くなっていくみんなを見ることは指導員にとって大きな喜びです。

ただ、最近、言葉遣いの悪さをはじめ、下校途中に虫を捕まえようとしたり、他のコースの子と下校したりと学童でのルールが守れていない部分も目につきます。安全で楽しい毎日を過ごすためにもけじめはしっかりつけましょう。

5月お誕生日会

旧子育て支援センターゆうゆうのホールで行いました！

5月26日(金)にお誕生日会を行いました。班対抗で島じゃんけん(新聞紙の上に乗る、じゃんけんでは負けるごとに1回ずつ新聞紙を折りたたんでいくゲーム)をしました。島に見立てた新聞紙から落ちないように、班のみんなが協力する姿が見られ、ゲームを通して班の結束が強まったように感じました。また、全学年楽しそうに参加し、大盛り上がりでした。



★着替えの予備について

季節の変わり目ですので、着替え袋の中身の確認・補充をお願いします。雨の日は靴下まで濡れて学童に帰ってくる場合があります。靴下の替えを多めに入れて頂けると助かります。また、汗拭きタオルの持参もお願いします。

★水筒持参のお願い

暑い日が続くようになり、熱中症が心配されます。水分補給をしっかりと行うように呼び掛けていきたいと思えます。学童でも麦茶の用意をしていますが、補充が間に合わないこともありますので、水筒の持参をお願いします。

6月のお誕生日



おめでとうございます！！

6月の行事

26日(月) 6月お誕生日会

※お誕生日会の様子は次号でお知らせします

児童状況

退所児童:

65世帯66名在籍

指導員状況

